



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	1687
Prix	650 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

Maison de village à Cogolin sur quatre niveaux mêlant charme et authenticité. Cette maison a bénéficié d'une surélévation et d'une rénovation complète. Elle est composée au rez de chaussée d'une entrée. Au premier étage un logement de type 2 pièces traversant donnant sur une spacieuse terrasse de 22 m² orientée sud, au calme et à l'abri des regards. Au deuxième étage, un bel espace à vivre lumineux avec cuisine équipée, salle à manger et salon. Au troisième étage, une spacieuse chambre de maître avec placards, salle de douche et toilettes. Très lumineuse grâce à sa double exposition, elle offre ...

In the heart of the village of Cogolin, charming and authentic village house on four levels. This house, with double glazing and air conditioning has been elevated and completely renovated. From the entrance, stairs lead to the first floor. The first floor consists of living room, bedroom and shower room, which lead onto a south-facing terrace. On the second floor there is a large bright living area with equipped kitchen/dining area. The top floor consists of a large master bedroom with wardrobes, shower room and WC. This is a bright spacious house that can easily be remodelled to obtain one or ...

RMS BY C

13 place neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

